

Pressemitteilung

Erste Corona-Impfungen im Seniorenwohnen Am Langen Bürgel in Kahla

Am 17.01.2021 fanden im Seniorenwohnen Am Langen Bürgel in Kahla die ersten Corona Impfungen statt. Neunzig Prozent der Bewohnerinnen und Bewohner sowie achtzig Prozent der hauptamtlichen Mitarbeitenden nahmen das Impfangebot wahr.

Der auf etwa minus siebzig Grad Celsius gekühlte empfindliche Impfstoff, musste sich erst einmal auf null Grad „erwärmen“ und wurde danach von den Hausärztinnen und Kooperationspartnerinnen Frau Dr. Katja Rüdiger und Fr. Dr. Katrin Schröder verimpft. Insgesamt ließen sich 144 Personen impfen, einschließlich einiger Mieterinnen und Mieter des Altersgerechten Wohnens sowie des medizinischen Personals. Die Einrichtungsleiterin Frau Nadine Baum freut sich sehr über die hohe Impfbereitschaft. Auch der Ablauf verlief reibungslos und war den engagierten Mitarbeitenden, dem Mobit Team aus Gera, sowie den Ärzteteams zu verdanken. Der zweite Impftermin findet am 07.02.2021 statt.

Weitere Informationen: Frau Nadine Baum, Einrichtungsleiterin, Telefon: 036424-155100